



Luchemos por la Vida

Asociación Civil

“Luchemos por la vida” es una publicación cuatrimestral de Luchemos por la vida Asociación Civil (autorización I.G.J. 635/90)-

Miembro de:



International Traffic
Medicine Association



Global Alliance of
NGOs for Road Safety



La Prévention Routiere
Internationale

Año 18 - N ° 37
Abril de 2013

Director

Alberto José Silveira

Colaboradores

María Cristina Isoba
Patricia Gutierrez
María Guadalupe Silveira

Traductora

Virginia Lopez Grandjean

Servicios del exterior

Status Report (EUA)

Diagramación

Carlos Messuti

Impresión

Neoterol S.R.L.
Azara 50. Capital Federal

Redacción y administración

Luchemos por la vida
Bogotá 2348 PB "A" (1406)
Buenos Aires. Argentina.
Tel: (011) 4637-8090
Fax: (011) 4637-7899
E-mail: info@luchemos.org.ar
Sitio web: www.luchemos.org.ar

Advertencia: las notas firmadas expresan la opinión de sus autores y no necesariamente la de esta asociación.

Tras casi 23 años de camino recorrido, Luchemos por la Vida fue motor y también testigo de algunos cambios significativos y mejoras en la seguridad vial de nuestro país. Sin embargo, **es imprescindible que el gobierno nacional profundice esas acciones y se sostengan en el tiempo, con el compromiso y el accionar de las autoridades provinciales y municipales**, más las acciones pendientes en infraestructura y educación vial en Argentina.

Continuando en este camino, este año, en que **la Organización de las Naciones Unidas promueve la seguridad de los peatones en todo el mundo dedicándoles la 2° Semana Mundial de la Seguridad Vial**, en el marco del Decenio de Acción, **Luchemos por la Vida estrenó la nueva campaña publicitaria de concientización “Peatones seguros”** que se difunde en radios, canales de televisión y demás medios audiovisuales de **todo el país**, que conforman la gran red de “Medios por la vida”, **para generar conciencia en los peatones -los más frágiles en el sistema del tránsito-** de su vulnerabilidad, y recordarles conductas seguras al caminar y cruzar. En este marco, además de todas las acciones que lleva adelante en forma permanente, la Asociación intensificó las tareas tendientes a la concientización de los peatones, junto con organizaciones amigas y colaboradores de distintos puntos del país, **sumando actividades callejeras y distribución de gacetillas con mensajes educativos, simultáneamente, en distintas ciudades de Argentina.**

En el plano internacional, queremos compartir con todos ustedes la satisfacción de que **la campaña**

“**Casco**”, muy difundida en nuestro país hace unos años, **recibió dos galardones en el concurso International Safety Media Awards (ISMA) 2012**, organizado por Alaska Injury Prevention Center en el marco del 11° Congreso Mundial para la Promoción de la Seguridad y la Prevención de Lesiones **organizado por la Organización Mundial de la Salud** en la Ciudad de Wellington, Nueva Zelanda. “**Casco**”, que **busca incrementar el uso de casco en moto y ciclomotor**, resultó ganadora en dos categorías: Evaluación y Video Ultrabreve, en las que recibió los **premios de Oro y Plata**, respectivamente. Un reconocimiento muy importante a la creatividad y la capacidad de comunicación del spot publicitario y una excelente valoración al sistema de seguimiento y evaluación de efectividad de la campaña pública implementado por Luchemos por la Vida.

Y también sumamos esfuerzos **como miembro de la muy joven pero prometedora Global Alliance of NGO**, donde junto con más de 70 organizaciones del todo mundo dedicadas a la Seguridad Vial, compartimos conocimientos, experiencias y buenas prácticas sobre Seguridad Vial.

Así, **Luchemos por la Vida continúa en este difícil camino** sumando la buena voluntad y el trabajo de muchos en todo el país y en el exterior, con el único **objetivo de que no haya más víctimas del tránsito en nuestras calles y rutas.**

Alberto José Silveira,
Presidente de Luchemos por la Vida
Asociación Civil.